

INTERVENCIÓN DE LA MADRE MARÍA DOLORES RUBIO

Buenos días. Bienvenidos todos, a este Colegio tan querido por vosotros y en la fiesta de la Virgen del Pilar que tanto significa para todos los aquí reunidos.

El motivo de este encuentro es la presentación del libro “Historia del Colegio del Pilar”.

En él se recogen las vivencias, hechos, acontecimientos, vividos en este Colegio, y acompañados de bonitas y elocuentes fotos.

Narra con detalle la venida de las Siervas de San José a Málaga, a fundar el Colegio en este caso, obra muy querida, muy mimada por la Congregación, cual es, encargarse de las niñas Huérfanas de Ejército, niñas necesitadas en aquella época y que nuestra Fundadora Santa Bonifacia Rodríguez de Castro, insistía en el cuidado de las adolescentes, a las que quería como a las niñas de sus ojos.

Con el continuo cambio de las leyes educativas, se han ido recibiendo niños, niñas del entorno, de manera que ahora, en la actualidad, cursan en el Centro, mil cincuenta alumnos, comprendidos entre los tres y dieciséis años; es decir, de Infantil, Primaria y Educación Secundaria.

Con los matices del Trabajo, la Fe y el Amor, las Siervas queremos ejercer nuestra labor educativa donde quiera que estemos. Vosotras, en Málaga, en el Pilar, habéis sido las Protagonistas.

Vamos a recordarlo.